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第６９１回例会（第３０回例会） ２０１７年３月２７日
例会場：フォーラム・和楽　例会日：月曜日17：45 ～
会長◎金子　修
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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

幹事報告（代読）

ニコニコBOX

　皆様こんばんは。
　まずは、御報告です。昨日、天童RCの60周年
記念式典に出席して参りました。２週間前には、
上山RCの同じく60周年記念式典があったわけで
すが、一言でいいますと、様々な点で真逆の式典
でした。これは、会員数と質の差、天童市・上山

市両市の発展状況を反映しているのかとも思いました。
　時間も遅くなりましたし、明日もお仕事の方がほとんどだ
と思いますので一言だけお話させて頂きます。映画評論家・
水野晴郎氏は「金曜ロードショー」の解説をいつも「い
やぁー、映画って 本当に良いものですね！」と締めくくって
いました。最初に使ったのは『水曜ロードショー』で1974年
４月３日に放送した『シェーン』だそうです。スタッフから
もう一言コメントをといわれてとっさに出た言葉だそうです。
実は、ちょっとセリフ回しを変えて、放送した映画に３段階
評価を加えていたようです。最高に良い場合は、「いやぁー、
映画って本当に素晴らしいものですね」、まあまあの場合は、
「いやぁー、映画って本当に良いものですね」、イマイチの
際は、「いやぁー、映画って本当に面白いものですね」とい
うように使い分けていたとの事です。
　皆様は、本日の映画はどのコメントが当て嵌まるでしょう
か？

　第691回例会は、映画鑑賞・親睦例会として、映画「サバ
イバルファミリー」を鑑賞し、伊藤秀有会員の和楽に場所を
移しての懇親会となりました。名取RCの渡部会員に飛び入り
参加いただき、ニコニコでは映画の感想等で盛り上がった例
会となりました。
映画「サバイバルファミリー」あらすじ
　ある日、突然電気がなくなり、電気ガス水道全てが停止。
都会に住む主人公一家はマンション住まいのためエレベー
ターも水道もガスも使用できない。母の実家に帰省する事に
なるが、飛行機も飛んでいないため、自転車で鹿児島へ向か
うことに。通貨や紙幣、ブランド物は全く役に立たず、人々
は物々交換でしのいでいる。高速道路を自転車で西へ進み、
いろんな人々と出会いながら、鹿児島へ到着する。

　名取RC渡部様、阿部定治さん、天口信裕さん、池野広さん、
伊藤秀有さん、金子修さん、後藤卓也さん、須藤吉実さん、
服部彰彦さん、古澤利治さん、三沢徳眞さん、結城佳紀さん、
渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。
◆出席報告

映画鑑賞親睦例会

●来週３/26（日）、天童温泉 滝の湯ホテルにて、天童RCの
創立60周年記念式典が開催されました。当クラブからは金
子会長のみの出席でした。
　会長、お休みのところ大変お疲れ様でした。
●日程のご連絡です。
　来週の４/３（月）は山形南RCとの合同例会です。
　プログラム・親睦委員会が担当となって、ソムリエによる
ワイン講座や両クラブ対抗の聞きワイン大会など楽しいア
トラクションも企画して準備頂いています。会員の皆様も
何とか20人以上の実出席を目指しておりましたが、現在15
名の出席です。締め切りは本日となっておりますが、引き
続きお声がけ何卒宜しくお願い致します。

18:00 映画鑑賞「サバイバルファミリー」フォーラム
20:30 開会点鐘 金子会長 
20:30 会長挨拶 金子会長
20:33 幹事報告 幹事代行／後藤副幹事
20:35 委員会報告  
20:36 閉会点鐘 金子会長

    
20:37  進行／後藤副幹事
 乾杯 名取 RC渡部様
 ニコニコ 参加者全員
22:15 中締め 伊藤秀有会員

新入会員紹介…齋 藤 眞 一 さん
氏　　名：齋藤眞一
職業分類：生命保険業
会 社 名：ソニー生命保険㈱
役　　職：ライフプランナー

さい　とう　しん　いち

会社住所：仙台市宮城野区榴岡４－２－３
Ｔ Ｅ Ｌ：022－296－5472
生年月日：昭和38年５月18日
入会年月日：平成29年１月16日
略　　歴：上山市生まれ、上山小、山形２中、日大山形、東
　　　　　北電子専門学校卒業後、山形庶民信用組合を経て、
　　　　　2001年にソニー生命保険に入社、現在に至る。
趣　　味：ゴルフ
好きな言葉：人生一度きり
一　　言：若輩者ですが、これからもご指導よろしくお願い
　　　　　します。


